

ADN

La Asociación Española de Pediatría renueva su presidencia

Luis Carlos Blesa Baviera, especializado en gastroenterología y nutrición infantil, ha relevado en el cargo a María José Mellado.

PlantaDoce
8 jun 2021 - 17:30



Renovación en la Asociación Española de Pediatría. Luis Carlos Blesa Baviera ha sido elegido presidente de la asociación en sustitución de María José Mellado. Blesa ha llegado a la presidencia después de que su candidatura haya ganado las elecciones a la renovación del comité ejecutivo.

Blesa se ha hecho con la presidencia de la asociación después de imponerse a Inmaculada Calvo Penadés en las elecciones del comité ejecutivo de la Asociación Española de Pediatría (AEP). El nuevo comité ejecutivo asume la presidencia con la propuesta de centrar sus esfuerzos en la defensa del modelo pediátrico, incidiendo en la atención primaria.

PlantaDoce.

Especializado en Gastroenterología y Nutrición infantil, Blesa ha desarrollado su carrera como pediatra en el Centro de Salud Serrería 2 de Valencia. Además, **ha presidido la Sociedad Valenciana de Pediatría (SVP) durante los últimos cuatro años.**

El nuevo presidente es también vocal del comité de nutrición y vocal del grupo de trabajo de Gastroenterología y Nutrición

Blesa ha incidido en las prioridades de trabajo para su mandato. La más importante será **dar continuidad a la defensa y consolidación de las áreas de capacitación específicas** de las diferentes especialidades pediátricas.

El nuevo presidente es también vocal del Comité de Nutrición y vocal del grupo de trabajo de Gastroenterología y Nutrición.

Con el objetivo de promover el consenso entre los distintos estamentos, el nuevo comité contará con el apoyo de las sociedades regionales y especializadas que conforman la Asociación Española de Pediatría.